



# たかなし

校訓  
「尚志」  
「矢口亲斤」

第42号  
令和7年2月28日

## 1年間を振り返る児童総会

21日（金）、3年生以上の児童が参加しての児童総会が行われました。初めは、各クラスから今年度の学級目標の取組を振り返り、がんばったことや今度がんばりたいことなどを発表してくれました。また、各委員会から、活動の反省と来年度に向けての提案を発表してくれました。参加児童から委員会に対し質問やお願いをする時間もありました。その後、6年生から5年生へ委員会の引継が行われました。



1年間、6年生は高梨小学校の機関車となり、全校児童をリードし、いろいろな活動をしてくれました。学校のための活動もがんばってくれました。間もなく卒業する6年生に代わり、今度は5年生が高梨小を引っ張っていこうとがんばっています。来週の「6年生ありがとうの会」でも活躍してくれそうです。

## 学校評議員会

21日（金）に、学校評議員会がありました。今回は授業参観はありませんでしたが、1年間の子どもたちのがんばりを画像等で紹介し、学校アンケートの結果についての説明も行いました。

委員の方々からは、地域との関わりがたくさんあってよかったですや子どもたちの体験・見学を今後も大事にしてほしいこと、学校と保護者が同じ方向に進んでいくことの大切さなど、5名の委員の方々（須田委員・室谷委員・高橋委員・伊藤委員・後藤委員）からご意見をいただきました。

来年度からは仙北地域学校運営協議会に移行するため、今回が最後の学校評議員会となりました。本校のために、誠にありがとうございました。

## 支部子ども会

27日（木）に、支部子ども会がありました。来年度に向けて、支部の新しい役員や登校班の班長・副班長、登校班の並び方を決めました。決定は、来年度1回目の支部子ども会となりますが、3月13日から新しい班の並び方で登校する予定となっています。（3月27日の出校日は、現在の登校班です。）

子ども会の中で、これまでリードしてくれた6年生が5年生以下のみなさんにメッセージを伝えてくれました。6年生のみなさん、ご苦労様でした。



## おめでとう がんばりました！

○令和7年度大仙市新春子ども書初め大会

特選 4年 茂木 ○○

秀逸 6年 熊谷 ○○ 5年 後藤 ○○

佳作 3年 渡部 ○○